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例年、防災対策隊の研修として一般参加者も募るバスツアーが９月８日(日)行われました。 

今回は、６年前の９月６日震度７の地震で被害が大きかった厚真町を訪れ、被害の状況やその後の復

興を被災地ガイド(厚真町観光協会)の説明を聞き、防災の知識を深めようと計画されました。天候は晴れ

穏やかな気温に恵まれ、参加者は小学生５名を含む３３名、内防災対策隊員は２０名でした。 

   
災害の跡                           厚幌ダム                  被災地ガイド山路さん 

 

胆振東部地震では、ブラックアウトによる電気のない生活が強いられ、災害の記憶が思い起こされま

す。厚真町では地震による土砂崩れが多発し、斜面崩壊面積は明治以降国内最大規模と言われています。

被害で亡くなった方は４４名、内厚真町では３７名の方が被害にあっています。 
 
被災地ガイドの山路さんから、車中から被害の大きかった吉野地区、富里地区をバスで巡りながら説

明がありました。人家に近いところは地表面の修復が終わっていますが、山林の方は当時の傷跡をみる

ことが出来ます。１.６キロに渡って斜面が崩れた吉野地区では、斜面に近い住宅が被害にあっています。 

開拓した当時、田畑の面積を多くとるため住宅は山を背に建てるのが当然の選択でした。所々木々が

茂り山林のまま残っている箇所もありましたが、その原因は約６千年前、樽前山が噴火し堆積した火山

灰の影響とのことです。火山灰が堆積したところは地震後、数秒で斜面が崩れ、住宅が崩壊しました。

逃げる余裕もなかったそうです。厚真町の半数近くの方がこの地域で被害にあっています。 

山路さんは教員の経験もあり、亡くなった生徒の思い出を話されました。 
 
富里地区では、約７００メートルに渡って斜面が崩壊し、完成して間もなかった浄水槽が被害にあい、

被災後の水道の復旧に大きな影響をもたらしました。浄水槽の階段が１００ｍ、土砂で流されました。 
 
最後の説明場所は、厚幌ダムです。ダム本体の堆積は４８万リューベに対し、流入した土砂は７０万

リューベと言われています。土砂の流入により貯水量が大幅に減少し除去作業が行われました。厚幌ダ

ムのおかげで、厚真川への土砂流入を防ぎ、供水被害による二次災害を防いだといわれています。 

ダムから見渡せる山肌には、崩れた地表面がそのまま残っている様子をみることができました。 
 
ガイドの山路さんも地域では町内会の役員を務めています。避難所生活での経験から人の和、絆の大

切さを痛感し、備えの第一歩は、共に支え合える町内会活動からとお話していたのが印象に残りました。 

 

防災対策隊 隊員募集中!!  
恵み野北町内会では、災害が起きた時の行動やその備えなどを学んでいただくために、防災対策隊 

を組織しています。 年５回の研修会（２～３時間程度）と見回り活動が主な活動です。 

多くの方の参加をお待ちしています。 一緒に学んで、イザというときに備えましょう。 

興味を持たれた方は、対策隊員や役員へお申し出下さい。  

氏名・連絡先のメモを、北町内会館のポストへ投函して頂くか、ＦＡＸ（37-7800）でもＯＫです。 
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会長 渡邉 三好    
 「暑さ寒さも彼岸迄」が死語となり、「猛残暑」が新造語にと思うくらい異常気象がつづく日

本列島。元日、大地震に見舞われた能登半島の人々の心をまたまた打ち砕いた記録的集中豪雨･･･

連日伝えられる現地の様子を見聞きするたびに胸が痛み、「心が折れました」と話される住民の

声。行政の指導の遅さに何とか出来ないかと歯ぎしりする想いが実感です。 

 地元出身大相撲の “大の里” が堂々の優勝。大関誕生の元気の源を、今一度復興の印として笑

顔の新年を迎えて頂きたいと祈りましょう。 
 
 さて、100 年ぶりに芸術の都パリで行われた夏のオリンピック。熱戦の 

感動さめやらぬうちに開かれた「共生と平等」のパラリンピックも、障害 

を乗り越えたアスリートたちの活躍に拍手喝采が鳴り止まず、世界の人々 

に愛と勇気を与えました。 

 その中で印象に残ったひとこまは、連続メダルを狙った女子マラソン 

視覚障害の道下美里選手。残念ながら４位に終わりましたが、３位に入ったスペインのエレナ・

コンゴスト選手が、ゴール直前脚がふらついて転びかけたガイドランナー(伴走者)の体を支えよ

うと一瞬ガイドロープを手放してしまいました。42 キロを共に走ったパートナーを助けるため 

の自然な動作でしたが、ロープを放すことは明らかなルール違反で失格となり、道下選手が繰り

あがって３位銅メダルを手にしました。 

 パリの都心のコースは石畳が多くデコボコ道で坂も勾配がきつく、どのランナーも苦戦しまし

た。エレナ選手の伴奏者もかなりの年配らしくゴールで力尽きた一瞬の出来事だったでしょう。 

 メダルを目の前にしながら気配りをしたエレナ選手の優しさもパラリンピックならではのワ

ンシーン。いつまでも語りつがれるエピソードといえましょう。 
 
 一方、人気のスポーツ競技野球は、メジャーリーグ、日本のプロ野球界 

ともに公式戦のラストを迎え、どちらもチャンピオンシリーズの段階へと 

進んでいます。中でも大谷選手は、世界一を夢見てドジャースに衣替え、 

通訳の犯罪、結婚、愛犬とのくらしなど環境の変化の中に、科学的所見に 

よる練習で打撃、盗塁とも抜群の記録を残しており、ロバーツ監督をして 

「人間ではない」といわしめる大活躍に世界中のファンが熱狂する現実と 

なっています。 

 また、就任３年目にして日本一に向かう成長株、新生日本ハムファイターズの健闘にも目が離

せませんね。 
 
 さて、残り３ヶ月となった町内会の活動は、女性部の旅行、体育部のパークゴルフ、文化厚生

部の囲碁大会・作品展と実りの秋にふさわしい行事がつづきます。街路の花も最後の美化作業と

なりますが、お庭から道路に伸びる花樹の姿が目立ちます。交通事故防止のためにも冬を前に整

備し下さいますよう、お願いいたします。町内会でも共生して感動を味わいましょう。 
 
=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*=*= 
 

◎ 福祉部だより    ― ”敬老お祝い品“のお届け ― 

ご長寿のお祝いとして、町内に在住する７５歳以上の５３１名の 

会員さまに、該当するお宅を各丁目担当副部長がそれぞれ訪問して、 

お祝い品と『福祉だより』をお届けしました。 

７０歳から７４歳までの会員の皆さまには、『福祉だより』を配布 

致しました。 

パリ・パラに感動！大谷に感動！町内会も共生の感動を！ 
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９月２０日(金)、８時から「社会奉仕の日」に合わせ、北むつみ会の会員１４名に北会館の窓ガラスの

清掃をして頂きました。「社会奉仕の日」は、高齢者の健康づくりと社会参加への意欲と取り組みを示そ

うと全国で取り組まれています。 

 北会館の窓は２重(４枚)になっていますが、一枚ずつ丁寧に約１時間かけて両面から清掃していただき、

室内が一段と明るくなりました。ありがとうございました。 

   

一枚一枚丁寧に                 外からもしっかりと                お疲れ様でした。 

 

 
 

― 次期役員に向けて選考委員会が活動開始  ― 
 

 任期２年の役員改選に向け、９月７日(土)から役員選考委員会

の活動が始まりました。役員定数３５名のところ欠員２名のまま

活動が続けられています。９月２１日(土)２回目の会議では、今

年度をもって役員辞退希望者が明らかになり、欠員と辞退者補充

について協議しました。丁目代表の副選考委員長は丁目内の区長

さんに情報を打診する、担当する区内を個別訪問して情報収集す

るなど、役員候補の掘り起こしが話し合われました。 

北町内会の年度は１月から１２月です。令和７年度の班長、区

長さんの報告も１０月末までにお願いしています。高齢化や、働

いているので業務の都合等から班長、区長さんの選出さえ苦慮し

ている区もあります。役員も同じ様な状況です。丁目代表の副委

員長さんから、「誰もいなければという申し出がありました」と

いう報告もあり、活気に満ちた更なる町内活動を目指し、次期役

員の選出に向けた活動が行われています。 

 

┏━━━ 【 役員選考委員会より 】━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━┓ 

               恵み野北町内会役員を公募します！  
  

北町内会役員選考委員会では、次年度役員(任期２年)を募集しています。  
町内会の役員としてご協力していただける方、自薦・他薦を問いません。 
ぜひご応募をお願いします。尚、役員選考委員会での選考があります。 

 
希望または推薦される方は、下記までご連絡を。 

 
会 長（ 渡邉：36-4316 ）、副会長（ 野沢：37-5470 ） 
メール（ 北会館：chounaikai@megumino-kita.net ） 
ＦＡＸ（ 北会館：37-7800 ） 

┗                                               ┛ 

恵み野北町内会 第１回役員選考委員会 

北むつみ会 北会館の窓ガラス清掃 
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リーダー 渡邉 三好  
 10 月はまだ残暑がきびしく、秋は短くて 12 月から２月の冬は
ドカ雪ありと北海道の予報が出ました。 
健康第一に笑顔で絆を結び合いましょう。 

✿ 今月のシネマサロン例会は 10 月 19 日(土)13 時から北会館で 
開催します。 

  薬師丸ひろ子主演の「ダウンタウンヒーローズ」です。 
マスク着用でどうぞおこし下さい。 

  なお、12 月 7 日(土)には第 150 回記念として、美空ひばり・
石原裕次郎の２本立上映を企画しています。どうぞ楽しみに。  

◎ 今月の町内会の動き  
月/日(曜) 時間 内  容 場 所 摘 要 

10 / 1 (火) 回覧版「北町内会だより」10 月号(121 号)発行   

〃   8:30 ~ 女性部秋のバス旅行 白老町 女性部 

/ 1 (火) ~ 31 (木) 「赤い羽根共同募金」「歳末助け合い」募金活動 北町内会全域 区長 

/ 4 (金)  8:45 ~ 恵み野中学校文化祭 恵み野中学校 会長、恩田委員 

/ 5 (土)  9:00 ~ 第３回 役員選考委員会 北町内会館 会長、野沢、選考委員７名 

/ 7 (月) 10:00 ~ 恵庭市民憲章作文審査 市役所 会長 

/ 12 (土) 13:30 ~ 第１回部長会議 北町内会館 四役、専門部長 

/ 16 (水)  9:00 ~ 恵庭市町連視察研修ツアー 厚真町･早来町 会長 

/ 18 (金) ~ 20 (日) 北町内会集団資源回収 北町内会全域 環境衛生部 

/ 19 (土) 13:00 ~ 第 148 回シネマサロン例会「ﾀﾞｳﾝﾀｳﾝﾋｰﾛｰｽﾞ」 北町内会館 ネットワーク夢 

/ 20 (日)  7:00 ~ 花壇残滓物除去（役員のみ） 北町内会全域 環境衛生部 

/ 24 (木) 18:30 ~ １０月度 四役会議 北町内会館 四役 

/ 26 (土) 10:00 ~ 第２回 フラワー健康ウォーキング 会館⇔はなふる 体育部 

/ 27 (日) 10:00 ~ 恵み野北町内会 囲碁大会 北町内会館 文化厚生部 

【 休館継続中 】 みんなの図書館 
 

◎ 入退会及び慶弔 ・・・ 個人情報保護のため、お名前等は掲載しておりません。 

【 9 月報告分 】   入会 1 件、 退会 1 件、 誕生 0 件、 訃報 3 件 
 

 

「集団資源回収」ご協力のお願い    環境衛生部 

１０月は  １８日(金) ⇒ 北６・７丁目  １９日(土) ⇒ 北１・２丁目 

２０日(日) ⇒ 北３・４・５丁目   ⁃⁃⁃ ９時までにお出し下さい。⁃⁃⁃ 

回収品目 紙製容器包装類・新聞紙・雑誌・段ボール 

・紙パック・空瓶・古着・アルミ缶 
 

※ 詳しくは、お配りしたチラシ（ホームページにも掲載）をご覧ください。 
 
 
 ◎ 北町内会のあれこれ、意見・主張、子育て・介護の経験談、生徒・児童の活躍等を募集。 

 ◎ 原稿は、氏名・連絡先を記載し、北町内会館のポストへ投函か、ＦＡＸでお願いします。 

 ◎ メール chounaikai@megumino-kita.net もご利用頂けます。 ( 担当 平山 ) 

ネットワーク夢ハートだより 

 

編集部 
からの 
お願い 

 


